



**DELEGACIÓN PERMANENTE DE LA REPÚBLICA DOMINICANA ANTE LA UNESCO  
"AÑO DEL DESARROLLO AGROFORESTAL"**

## **201ava Sesión del Consejo Ejecutivo de la UNESCO**

**Discurso de S. Exc. Sr. José Antonio RODRIGUEZ,**

**Embajador, Delegado permanente de la  
República Dominicana ante la UNESCO,**

**Representante de la República Dominicana  
ante el Consejo Ejecutivo de la UNESCO**

París, 25 de abril de 2017



DELEGACIÓN PERMANENTE DE LA REPÚBLICA DOMINICANA ANTE LA UNESCO  
"AÑO DEL DESARROLLO AGROFORESTAL"

**Señor Presidente de la Conferencia General,**

**Señor Presidente del Consejo Ejecutivo,**

**Señora Directora General,**

**Excelencias, estimadas y estimados colegas:**

Para la guerra (UNESCO)

Porque todo lo que se ha dicho antes de nosotros, y después también, tendrá la importancia del análisis sobre la palabra, he querido poner este discurso sobre la música para que, utilizando el recurso del estribillo, el mensaje de este discurso-canción se repita hasta que la sala se transforme en un eco de esperanza.

Además lo hago para recordar que este lugar es también un refugio del talento artístico de cientos de hombres y mujeres que, creyendo en la institución, han donado sus obras, obras que engalanan nuestros pasillos y por las que pasamos con prisa y sin tiempo de detenernos, así sea solo para agradecer.

Agradezco a Martha Gómez, cantautora colombiana porque a ella pertenece el estribillo y la motivación. De la misma forma, agradezco a reconocidos cantautores de habla hispana que haciéndose cómplices de esta idea han dicho presente en algunos de estos versos.

Invito a los miembros del GRULAC, no sólo por el idioma, sino también, sobretodo, porque mostramos y demostramos que no somos países en desarrollo sino que llevamos con orgullo el sobrenombre de "Nuevo mundo", y como nuevo, hoy nuestros países elevan una bandera blanca en señal de zona de



DELEGACIÓN PERMANENTE DE LA REPÚBLICA DOMINICANA ANTE LA UNESCO  
"AÑO DEL DESARROLLO AGROFORESTAL"

paz. Pero no sólo a ellos va esta invitación, sino también a todos ustedes, presentes en la sala, que entienden que las palabras viajan más rápido sobre la música y que esto que sentimos y por lo que estamos comprometidos y nos convoca, será más digerible por los ausentes.

Cantemos....sólo tienen que decir: NADA!

Para los niños, más escuelas.

Como armas, el pincel.

Contra lágrimas, la risa.

Como escudo, nuestra piel.

Para amenazar,...abrazos.

Como guerra, Educación.

Más amor para la tierra.

Más valor para el perdón.

**Para la guerra, NADA!**

Para muros, muchas puertas.

Más silencio al escuchar.

Más soldados en la Ciencia.

Más coraje para amar.

Como maestra, está el planeta.

Para el hoy, buscamos paz.

Para jóvenes, espacios.

Que el refugio sea un hogar.

**Para la guerra, NADA!**



DELEGACIÓN PERMANENTE DE LA REPÚBLICA DOMINICANA ANTE LA UNESCO  
"AÑO DEL DESARROLLO AGROFORESTAL"

Pa' promesas, más acciones.

Pa' enseñar, más voluntad.

Para el ahora, más futuro.

Para el mañana, seriedad.

Menos heridas a la tierra.

Para un líder, la bondad.

Que la guerra sea un recuerdo.

A la mujer, más igualdad.

**Para la guerra, NADA!**

Para el terror, la voz en alto.

Para el mal, siempre el perdón.

A las bombas, flores verdes.

Pa'l dolor va esta canción.

Para la Ciencia, recursos

y momentos pa' brillar.

Pa'l analfabeto, letras.

Entre nosotros, solo paz.

**Para la guerra, NADA!**

**Para la guerra, NADA!**